

BAB 1 . PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Praktek Kerja Lapangan (PKL) adalah sebuah program pendidikan yang memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk mengaplikasikan pengetahuan yang telah mereka peroleh selama studi di lingkungan dunia kerja. PKL dirancang untuk memungkinkan mahasiswa mendapatkan pengalaman langsung dalam suatu industri atau perusahaan tertentu, sehingga mereka dapat menggabungkan teori yang dipelajari di kelas dengan praktik yang sesungguhnya. PKL memiliki peran penting dalam membantu mahasiswa memahami dinamika dunia kerja dan mengembangkan keterampilan praktis yang relevan dengan bidang studi mereka. Melalui pengalaman langsung di tempat kerja, mahasiswa dapat mengasah keterampilan interpersonal, pemecahan masalah, serta beradaptasi dengan lingkungan kerja yang dinamis dan beragam. Pendidikan tinggi saat ini tidak hanya bertujuan untuk menyediakan mahasiswa dengan dasar pengetahuan akademis, tetapi juga untuk memastikan bahwa mereka memiliki keterampilan praktis yang diperlukan untuk menjadi profesional yang berhasil. Politeknik Negeri Jember, sebagai lembaga pendidikan tinggi yang progresif, telah merespons tuntutan ini melalui pelaksanaan Program Praktek Kerja Lapangan (PKL) sebagai bagian integral dari kurikulumnya.

Politeknik Negeri Jember, sebagai lembaga pendidikan tinggi yang berdedikasi untuk memberikan pendidikan berkualitas dan mempersiapkan mahasiswa untuk menghadapi tantangan di dunia kerja, menetapkan Program Praktek Kerja Lapangan (PKL) sebagai bagian penting dari kurikulumnya. Sebagai salah satu politeknik yang terbaik di Indonesia, Politeknik Negeri Jember memiliki visi untuk menciptakan lulusan yang tidak hanya memiliki pemahaman teoritis yang kuat tetapi juga keterampilan praktis yang relevan dengan kebutuhan industri.

Pentingnya PKL di Politeknik Negeri Jember juga tercermin dalam kemitraan yang erat dengan berbagai industri dan perusahaan. Kolaborasi ini tidak hanya memberikan mahasiswa pengalaman lapangan yang berkualitas, tetapi juga